



## Vereinsgründung

Am 1. März 1995 wurde der erste Grundstein des Vereins „**Karateclub Berndorf**“ mit Sitz in Berndorf gelegt und war neben den Karatevereinen in Schwarzau, Wr. Neustadt, Ternitz und Puchberg, somit einer der Vereine, die gemeinsam von einem Sportmanagement verwaltet wurde.

Der erste Anfängerkurs fand damals im Turnsaal des **Bundesgymnasiums** in der Sportpromenade 19 in Berndorf unter der Leitung von Alexander Klikowitsch statt.

Am 31. Mai 1996 wurde der Vertrag vom Sportmanagement gelöst und seither als eigenständiger Verein geführt.

Da es trotz zweier Turnsäle im Bundesgymnasium durch die Auslastung vieler anderer Vereine zu zeitlichen Engpässen kam und dadurch keine vier Unterrichtsgruppen untergebracht werden konnten, übersiedelte der KC Berndorf am 7. September 2000 in die **Georg Greiner Schule** am Kislingerplatz 5, ebenfalls in Berndorf, wo bis heute an zwei Tagen die Woche in zwei bis vier Gruppen trainiert wird.